

FORUMS POUR LES CONSOMMATEURS

## J'ESPÈRE Y ARRIVER

---

Par [Profil supprimé](#) Posté le 30/09/2016 à 20h34

Bonsoir,  
Difficile d'en parler pour moi (comme pour beaucoup d'autres personnes bien sûr) mais j'ai un sérieux problème avec l'alcool. Il "m'aide" à enlever cette boule oppressante derrière le sternum ... mais temporairement. L'escalade a été lente mais toujours progressive. Ma femme est à mes côtés et me soutient mais pour combien de temps je ne sais pas. Pas envie de lui faire du mal et pourtant je sais que je lui en fais tout comme à moi.  
Je me suis reconnu dans de nombreux témoignages lus sur le forum.

Merci de m'avoir lu.